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				Елена Стрелецкая			

		

		

				
			[image: ]Елена является христианкой, медицинским работником и мамой. Елена иммигрировала в Соединенные Штаты в возрасте семнадцати лет и вскоре была зачислена на курсы ESL. Елена продолжила своё образование и получила степень бакалавра из Университета Темпл и степень магистра в области анестезии из Университете ЛаСалл. Елена прошла подготовку по обучению ESL в администрации города Филадельфии и в Южной Баптистской Конвенции. Стремление помочь обществу и поделиться своими знаниями, движут Еленой преподавать ESL с 2008 года. Она замужем и мама троих деток. Елена увлекается чтением классической литературы, верховой ездой а так же любит проводить время на природе.

Elena is a Christian, a professional, and a mother. Elena came to the United States at the age of seventeen and was soon enrolled in ESL classes. As her studies progressed, Elena received a Bachelor’s of Science in Nursing from Temple University and a Master of Science in Nurse Anesthesia from LaSalle University. She received training in ESL instruction from the City of Philadelphia and Southern Baptist Convention. Driven to help the community and share her knowledge Elena has been teaching ESL since 2008. She is married and a mother of three. Elena enjoys reading classical literature, horse back riding and the outdoors.
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			[image: ]Алексей Панкрашов родился и вырос в Казахстане. В 2008 году он иммигрировал в Соединенные Штаты через программу «Work and Travel». В настоящее время, Алексей продолжает аспирантуру в области информационных технологий в Университете Уилмингтона. Алексей преподавал английский язык в служении ESL более 5 лет. Ему нравится читать Библию и надеется научиться играть на гитаре.

Alexey Pankrashov was born and grew up in Kazakhstan. In 2008 he immigrated to the United States through the Work and Travel program. At this time, Alexey is pursuing his graduate degree in IT at the Wilmington University. Alexey has been teaching English in the ESL ministry for over 5 years. He enjoys reading his Bible and hopes to learn how to play guitar.

		



				

							
			CLOSE			
		
	






	

				

							
				Надежда Гальчак			

		

		

				
			[image: ]Надежда Гальчак окончила Университет Вилланова в 2013 году со степенью бакалавра в биохимии и со степенью магистра в области химии в 2014 году. Надежда имеет широкий опыт преподавания, потому что она работала два года ассистентом преподавателя аспирантуры в лаборатории общей химии и биохимии. Надежда убеждена, что ключом к успешному преподаванию является объяснение сложных тем простым языком, что она и старается делать когда преподает.

Nadya Galchak graduated from Villanova University in 2013 with a Bachelor’s degree in Biochemistry and with a Master’s degree in Chemistry in 2014. She has an extensive teaching experience because she worked as a graduate teaching assistant in General Chemistry and Biochemistry laboratory classes for two years. As a graduate teaching assistant, she explained well the laboratory experiments to her students and answered their questions effectively. The key to be a successful teacher is to explain complex ideas in a simple manner so that your students can easily understand.
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				Алина Козенко			
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Алина Козенко родилась и выросла в г. Бишкек, Киргизстан. Там она изучала педагогику и психологию в Славянском Университете.  В 1995 году, Алина закончила Колледж Святого Иакова в Москве и начала работать в Российском Библейском Центре «Слово Христово». В сферу ее деятельности входила организация и координация программ для детей и молодежи на  базе христианских церквей России и Средней Азии.  В Москве Алина преподавала историю христианской церкви, класс по мировым религиям  и разговорный английский  старшеклассникам городских средних школ. Начиная с 2000 года, она принимала активное участие в проведении христианских  лагерей для детей из детских домов и интернатов; потом 2 года работала координатором программы христианского центра социальной адаптации для выпускников интернатов. Сейчас Алина с мужем живет в Филадельфии, занимается воспитанием троих замечательных детей. Она является членом церкви «Путь Жизни», участвует в служении ESL в течении последних 5 лет.

Alina Kozenko was born and raised in Bishkek, Kyrgyzstan. There, she studied pedagogy and psychology at the Slavic University. In 1995, Alina graduated from St. James College in Moscow and started working at the Russian Bible Center The Word of Christ. The scope of her activities included the organization and coordination of programs for children and youth on the basis of Christian churches in Russia and Central Asia. In Moscow, Alina taught the history of the Christian church, world religions, and conversational English for high school students. Since 2000, she has been actively involved in conducting Christian camps for children from orphanages and boarding schools. Then for two years, Alina worked as the coordinator of the program of the Christian center for social adaptation for graduates of orphanages. Now, Alina and her husband live in Philadelphia. She is a stay-at-home mom busy with raising three wonderful children. Alina also is a member of LifeWay Church and has been involved in the ESL ministry for the last 5 years.
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				Камила Меза			

		

		

				
			[image: ]Камила Меза является студент колледжа, где она хочет получить степень бакалавра в области биомедицинской инженерии. В дополнение к своему увлечению наукой, Камила намерена получить второстепенную степень в лингвистике, чтобы стать миссионером. У нее есть желание помогать детям и всем нуждающимся. В свободное время Камила любит изучать новые языки и играть на классической гитаре. Камила свободно владеет тремя языками (английский, испанский, франсцузкий) и в настоящее время изучает еще два. У нее есть опыт преподавания классов ESL, а также переводить. Камила считает, что если ее ученики взяли на себя инициативу, чтобы выучить новый язык, то это ее работа встретить их на полпути и помочь наилучшим способом. Одним из любимых цитат Камилы, слова Нельсона Манделы, который сказал: «Если вы разговариваете с человеком на понятном ему языке, это дойдет к нему в голову. Если же вы говорите с ним на его языке, это дойдет до его сердца».

Camila Meza is a college student, who is pursuing her degree in Biomedical Engineering. In addition to her passion for science, Camila intends to minor in linguistics and study medicine to become a missionary. She has a passion for children and for those in need. In her free time, Camila loves to learn new languages and to play classical guitar. Camila is fluent in three languages and is currently learning two more. Her goal is to become a polyglot. She has experience teaching ESL classes as well as translating. Camila believes that if her students have taken the initiative to learn a new language then it is her job to meet them half way. One of Camila’s favorite quotes is from Nelson Mandela, who said, “If you talk to a man in a language he understands, that goes to his head. If you talk to him in his language that goes to his heart.”
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			[image: ]Филипп Жакевич родился в Риге, Латвия, а в возрасте семи лет, в 1990 году, переехал вместе со своей семьей в Лос-Анджелес, Калифорния, где он вырос. Филипп закончил степень бакалавра по истории и ивриту в Калифорнийском университете  в Лос-Анджелесе (2006). Затем он закончил магистерскую степень по Ветхому Завету в Еврейском университете в Иерусалиме (2009). В 2015 году Филипп закончил докторскую степень в Техасском университете в Остине, защитив диссертацию по Ветхому Завету и семитским языкам. Филипп преподавал в Калифорнийском университете  в Лос-Анджелесе, Техасском Университете в Остине и Колумбийском Университете. В настоящее время он является преподавателем иврита в Принстонском университете, Нью-Джерси. Не смотря на то что карьера Филиппа фокусируется на иврите, он также преподавал английский язык на всех уровнях (от начинающего до продвинутого) в институте ACI в Лос-Анджелесе (лета 2005-2010). Филиппу нравиться изучать новые языки, путешествовать, готовить еду и играть на пианино.

Philip Zhakevich was born in Riga, Latvia, and moved with his family in 1990 at the age of seven to Los Angeles, CA, where he was raised. Philip completed a bachelor’s degree in History and Hebrew at the University of California in Los Angeles (2006). He then finished a master’s degree in Hebrew Bible at the Hebrew University of Jerusalem (2009). In 2015, Philip completed a doctorate of philosophy degree at the University of Texas at Austin in Hebrew Bible and Semitic Languages. Zhakevich has taught at UCLA, UT Austin, and Columbia University; currently, he serves as Lecturer of Hebrew at Princeton University, NJ. While Philip’s career focuses on Hebrew language, he has also taught English at all levels (beginner to advanced) at the ACI Institute in Los Angeles (summers 2005–10). Philip enjoys learning new languages, traveling, cooking, and playing piano.
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				Ирина Гальчак			

		

		

				
			[image: ]Ирина Гальчак родилась в предгорьях Карпат в Западной Украине. В 1997 году она иммигрировала в Филадельфию со своей семьей. В детстве Ирине нравилось проводить время на природе, восхищаться Божиим творением. Ирина продолжила изучение биологических наук в Университете Наук в Филадельфии, где получила степень бакалавра. Ее исследовательские интересы были сосредоточены на характеристике поведения Флорогено-активирующих белков. Помимо ее исследований, Ирина часто участвовала в региональных школах и помогала преподавателям в области наук. Будучи научным наставником, она имела честь работать с детьми в местных школах и содействовать образованию в сфере науки, техники, инженерии и математики. Ирина также регулярно преподает в воскресной школе в своей поместной церкви.

Irina Galchak was born in the foothills of the Carpathian Mountains in Western Ukraine. In 1997, she immigrated to Philadelphia with her family. During her childhood, Irina enjoyed spending time outside and exploring nature. She would later go on to study Biological Sciences at the University of the Sciences in Philadelphia, where she obtained her bachelor’s degree. Her research interests focused on characterizing the behavior of Fluorogen-Activating Proteins. Apart from her research, Irina would often volunteer throughout regional schools and shadow teachers in the sciences. As a science fair mentor, she had the privilege of working with children at local high-needs schools and promoting STEM education. Irina also regularly teaches Sunday School at her local church. At present, Irina is working in the pharmaceutical industry. Her hobbies consist of reading, playing the violin, and spending time with friends.
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				Дмитрий Вулпе			

		

		

				
			[image: ]Дмитрий Вулпе родился и вырос в Кишиневе, Молдова. В 2008 году, в возрасте 19 лет, он иммигрировал в США вместе со своей семьей. В 2014 году, Дмитрий окончил бакалавриат по бизнес-администрированию в Университете Темпл, специализирующийся на управлении рисками и страхованием. Затем в 2017 году, он окончил аспирантуру в Семинарии Мастерс. Дмитрий преподает с 2007 года. Хотя его основной опыт преподавания относится к Библии, он также имеет опыт преподавания классов по математике, английскому языку и наук. Дмитрий является одним из учителей баптистской церкви «Путь Жизни» и помогает в координации служения ESL. Дмитрий любит служить в церкви, читать хорошие книг, заниматься спортом и играть на гитаре.

Dmitrii Vulpe was born and raised in Chisinau, Moldova. In 2008, at the age of 19, he immigrated to the US with his family. In 2014, Dmitrii graduated with bachelor’s degree in Business Administration from Temple University, majoring in Risk Management and Insurance. Then in 2017, he finished the graduate program at The Master’s Seminary. Dmitrii has been involved in teaching since 2007. Although his primary teaching experience pertains to the Bible, he also has experience teaching math, English, and science classes. Dmitrii serves as one of the teachers at LifeWay Baptist Church and helps in coordinating ESL ministry. Dmitrii enjoys serving in the church, reading good books, playing sports and guitar.
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